
Protokoll zur Sitzung am 17.01.2023
Fachschaftsrat Biochemie

Ort: Biochemie-Discord
Beginn der Sitzung: 19:04 Uhr
Ende der Sitzung: 20:07 Uhr

Anwesende Rät*innen: Patrick Eckert
Elisa Kleinfeld
Christian Washeim
Max Freund
Louis Schäfer

Abwesende Rät*innen: Darja Dehghanfar
Marie-Luise Johanningmann

Anwesende Studierende: Leon Portz (kooptiert)



Die Sitzung wird um 19:04 Uhr eröffnet

0 Regularia, 17:10

Die Sitzung findet online über Discord statt.
Elisa Kleinfeld wird zur Redeleitung gewählt.
Leon Portz erhält Rederecht.
Leon Portz wird zur Protokollant*in gewählt.
Es wurde ordungsgemäß eingeladen.
Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt.
Das Protokoll der letzten Sitzung wird ohne Änderungen angenommen.

Die Tagesordnung wird vorgestellt:
Top 0: Regularia
Top 1: Berichte
Top 2: Fedback zur Weihnachtsfeier
Top 3: Zukünftige Veranstaltungen
Top 4: Sonstiges

Die Tagesordnung wird angenommen.

1 Berichte, 19:06

Ulrich Schulte ist im Dezember gestorben. Es existiert ein Nachruf.
Vor Weihnachten fand die Inventur statt, lief entspannt.
Die Kittel wurden abgeholt und liegen im Fachschaftsraum.
Die Biologiefachschaft hat keine Altklausuren für das Schlüsselquali-Modul.

2 Fedback zur Weihnachtsfeier, 19:09

Es gab womöglich zu wenig Glühwein. Aber viele Menschen. Die allgemeine Rezeption
ist positiv.
Die Hörsaallösung hat Dynamik reingebracht; es wird überlegt, dass das nächste Jahr
erneut durchzuführen.

1



Ob allein oder mit anderen Fsen, wird nicht entschieden: Mehr Menschen vs. mehr
Koordinationsaufwand.

3 Zukünftige Veranstaltungen, 19:15

Turnusgemäß steht als nächstes traditionelles Event das Zweitigrillen an, was wir im
April durchführen wollen. Hierzu müssen neben der klassischen Veranstaltungsanmel-
dung, Werbung für die Veranstaltung und Heranschaffen von Grillgut und Flüssigbrot
auch Menschen angefragt werden, die bei der Rally helfen wollen (bspw. durch Stationen
machen).
Es gab beim Erstigrillen 2019 Stress mit der Security; daher soll darauf geachtet werden,
klar und vernünftig zu kommunizieren.
Zu den Kitteln: Es gibt verschiedene Positionen im Rat bezüglich Kittel verkaufen, Kit-
tel gegen Spende, Kittel mit Option auf Spende, und Kittel ohne zu kommunizieren,
dass man Spenden kann.
Dazu: Gibt starken Debattierbedarf. wenn, dann sollen freiwillig sein, also auch Kittel
abholen ohne Spende abgeben. Die Kittel sind teilweise in einem recht abgerissenen Zu-
stand. Spende vlt aber als eine Form von Hürde. Gegenargument, dass wer einen Kittel
will, ihn dann auch nimmt, komme was wolle. Differenzen zwischen ’Geld verlangen’,
’Spendenaufruf’ und ’Spendenbitte’ wird besprochen, ebenso der rechtlichen Bedeutung
von Spende. Es gab keine Anschaffungskosten für die Kittel. Die Entscheidung wird ver-
tagt.
Optionen der Kittelverteilung: Individualtermin; Ausgabe gesammelt im Fsraum; größe-
res Event?
Idee: Fs grundsätzlich promoten; das mittels Kittelverkauf (weil es sich anbiete) und
etwas größerem Event. Abstrakt findet das Zustimmung; die konkrete Umsetzung er-
weist sich wegen logistischer Organisation und Geldbedarf für eventuelles Einkaufen als
schwieriger.
Daher wird sich entschieden, dass Fachschaftspromoting vom Kittelverkauf abzutrennen.
Umsetzung des Kittelverkaufs: In der Vorlesungszeit, weil gleichberechtigt alle die Mög-
lichkeit haben sollen, vorbeizukommen. Christian möchte die abgenommenen und noch
in Reserve liegenden Größen mittels Excel nachverfolgen. Das wird im April durchge-
führt.
Idee eines Spieleabends: Findet positiven Anklang im Rat. Es wird angeregt, den in
mehr kleineren Räumen oder Ecke Schweinemensa durchzuführen, damit sich mehrere
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Spielgruppen auch akustisch etwas voneinander abschotten können.
Ein Stammtisch sei ebenfalls recht unaufwendig in der Durchführung. Man kann das
Interesse halbverbindlich abfragen und basierend darauf bspw. im Scotties reservieren.
Verantwortliche für Stammtisch und Spieleabend fehlen im Protokoll; gab es die?

4 Sonstiges, 20:04

Fs-Wahlen: Elisa hört auf, Christian auch (eventueller Wechsel zu Chemie); Leon ist for-
mal ohnehin nicht dabei, hört aber wegen Uli auch auf. Es wird stark darum angehalten,
viel Werbung für den Rat zu machen.
Wir müssen noch eine Vv dieses Semester machen. Auf der Vv muss der Kassenbericht
dieses Semesters vorgestellt werden.
Die Sitzung wird um 20:07 geschlossen.
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